

Adriana Do Rego De Jesus

by UNITRI Press

Submission date: 01-May-2023 09:07AM (UTC+0700)

Submission ID: 2007221323

File name: Adriana_Do_Rego_De_Jesus.docx (123.67K)

Word count: 1117

Character count: 7655

**STRATEGI *CORPORATE PUBLIC RELATIONS* PERUSAHAAN PABRIK GULA PG
KEBON AGUNG DALAM RANGKA MEMBINA HUBUNGAN DENGAN
*STAKEHOLDER***

SKRIPSI



**OLEH :
ADRIANA DO REGO DE JESUS
NIM.2018230099**

RINGKASAN

Sudah sewajarnya bagi orang untuk membangun hubungan saling percaya dalam kehidupan sehari-hari. Salah satu cara yang mendasari individu membangun hubungan adalah melalui komunikasi. Demi mendapatkan klien, PG Kebon Agung Communication berupaya melampaui lawan. Dalam hal ini, periklanan korporat internal harus melaksanakan pelatihannya sesuai dengan protokol periklanan korporat eksternal. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi strategi kehumasan perusahaan pabrik gula dalam rangka membangun koneksi dengan pemangku kepentingan.

Penelitian ini bersifat kualitatif dan deskriptif. Daerah eksplorasi ini adalah PG Kebon Agung Malang dengan pusat pemeriksaan sebagai teknik periklanan perusahaan. Literatur dan dokumentasi digunakan sebagai strategi pengumpulan data. Reduksi data, penyajian data, pembahasan dan analisis, serta penarikan kesimpulan merupakan empat langkah dalam proses analisis data yang digunakan dalam penelitian ini.

Untuk mengembangkan koneksi dengan pemangku kepentingan, PG Kebon Agung menggunakan lima macam metode hubungan masyarakat perusahaan: membuat keputusan target, membuat tujuan program, mengidentifikasi audiens, menetapkan kebijakan atau pedoman, dan memilih taktik. Target membuat keputusan berdasarkan taktik publik target, yang mungkin termasuk demografi, lokasi, psikografis, kekuatan tersembunyi, posisi, reputasi, keanggotaan, dan peran. Sistem pass digunakan untuk memberikan poin pada program PG Kebon Agung.

Kata Kunci : strategi *corporate public relations*, PG Kebon Agung

BAB I PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Orang secara alami membangun ikatan yang kuat dan memahami satu sama lain dalam kehidupan sehari-hari. Komunikasi adalah salah satu cara untuk menciptakan ikatan yang tak terucapkan. Komunikasi adalah pertukaran informasi verbal dan nonverbal dengan orang lain menggunakan media tertentu. Kurangnya komunikasi akan membuat hubungan menjadi tidak efektif. Inilah salah satu alasan mengapa setiap manusia perlu mampu berkomunikasi secara efektif guna mencapai suatu tujuan tertentu, baik dari segi kebijakan maupun saling pengertian dan dukungan. Memainkan peran penting dalam organisasi pabrik gula adalah memenuhi kebutuhan pangan dan kebutuhan usaha rumahan dalam kebutuhan sehari-hari, khususnya gula, memperluas pengiriman memperluas untuk kemajuan perusahaan atau gambaran positif yang ditujukan untuk menyampaikan harapan besar, mengembangkan pekerjaan membuka pintu dan memberdayakan pemerataan peluang usaha yang setara dalam organisasi agar dapat maju dan menjadi jauh lebih unggul di kemudian hari, sehingga mitra percaya barang atau jasa organisasi dapat dirasakan di dunia komersial, yaitu dengan mengadopsi suatu strategi dimana seorang Advertising yang memutuskan pada Corporate Advertising menyampaikan kewajibannya, khususnya menjaga pemenuhan mitra termasuk investor dan otoritas publik (Soekartawi, 2016: 22).

Dalam hal ini, humas korporat dalam bisnis perlu menjalankan aktivitasnya sesuai dengan strategi humas, yang memainkan peran sangat penting dalam bisnis karena membantu mereka mengalahkan persaingan dan mendapatkan pelanggan tersebut. Strategi perusahaan diimplementasikan untuk membuat kebijakan atau pedoman untuk membuat strategi untuk menciptakan hubungan dengan pemangku kepentingan, untuk menentukan audiens untuk menentukan hubungan pemangku kepentingan, untuk menentukan strategi yang akan digunakan untuk menjalin hubungan dengan pemangku kepentingan, dan untuk menentukan target keputusan untuk dilakukan dalam rangka menjalin hubungan dengan para pemangku kepentingan. Salah satu perusahaan yang melakukan kegiatan ini adalah PG Kebon Agung Malang. Sebuah perusahaan besar mengoperasikan pabrik gula di sana, di mana cukup banyak gula yang diproduksi setiap tahun untuk memenuhi permintaan. Pabrik Gula Kebon Agung membutuhkan tenaga kerja yang besar untuk melakukan tugas-tugas yang berhubungan dengan produksi guna menunjang proses produksi gula yang terjadi selama produksi. Selain itu, keberadaan usaha ini didukung oleh pemerintah dalam upaya menggenjot produksi pabrik gula. Setiap individu membutuhkan ini untuk berkomunikasi secara efektif dengan lingkungannya, tetapi organisasi atau lembaga juga membutuhkan hubungan publik yang harmonis. Setiap bisnis membutuhkan Public Relations yang dapat berperan sebagai mediator antara bisnis dengan pelanggannya, guna membina hubungan yang positif dengan atasan, bawahan, dan pelanggan. Hal ini karena perusahaan perlu berkomunikasi dengan bisnis lain untuk menjaga keharmonisan.

Tugas peran Humas harus dijalankan oleh Pejabat Humas yang berkualitas, yang harus mampu menciptakan kesan bisnis yang baik. Dalam hal ini, Humas menjadi sangat penting. Kampanye periklanan sering bertujuan untuk menginspirasi kemurahan hati di kalangan masyarakat umum, dan baik organisasi besar maupun kecil sama-sama perlu melakukan banyak upaya di bidang ini. Pekerjaan Pejabat Periklanan sebagian besar mendorong upaya kontrol dewan, terutama yang terkait dengan korespondensi hierarkis. Biasanya yang pura-pura mencakup perincian pemikiran-pemikiran indah yang dapat disampaikan kepada semua subsistem yang ada di dalam asosiasi mengenai pandangan

publik, sentimen publik, kebutuhan publik, dan lebih jauh lagi kerinduan mereka (Yulianita, 2007). Corporate Public Relations adalah staf khusus di tingkat korporasi yang melapor kepada Chief Executive Officer (CEO) atau pejabat eksekutif tertinggi.

Grup Periklanan Korporat harus bekerja sama untuk memberikan aset yang berbeda kepada organisasi. Tim Humas Korporat untuk mengatasi masalah publik sangat penting untuk modal ventura. Pakar di bidangnya masing-masing, alat, sumber daya, informasi, dan hubungan media yang diperlukan harus disediakan oleh tim PR perusahaan. Mereka punya perasaan.

Pabrik Gula Kebon Agung Malang mengambil keputusan tentang target berdasarkan hasil wawancara. Semua keputusan ini disampaikan kepada pimpinan perusahaan. Sebelum mengemukakan ide dan memutuskan siapa yang akan dibidik di perusahaannya, direksi biasanya mengadakan rapat internal di masing-masing divisi, namun hasil akhirnya tetap diputuskan oleh pimpinan atau direktur. Hal ini disebabkan saham besar pemimpin dalam bisnis. meskipun sebenarnya dapat ditentukan, setelah percakapan ini, apakah targetnya adalah target mereka atau tidak.

Menurut Ruslan (2005:9), tugas seorang PRO ialah “menunjang kegiatan manajemen dalam mencapai tujuan perusahaan, membina hubungan yang baik antara internal dan eksternal perusahaan, menciptakan komunikasi dua arah antara perusahaan dan publik, sebagai penyebar informasi, dan dapat melayani publik beserta perusahaan demi kepentingan bersama. Dalam menjalankan tugas dan fungsi PRO tidak lepas dengan peran serta internet dalam menunjang aktivitas seorang PRO. Teknologi mempengaruhi bagaimana mereka memberikan dan mendapatkan informasi dari pihak-pihak yang berkepentingan melalui saluran internet.

Strategi Corporate adalah kiat-kiat yang digunakan untuk mencapai tujuan keseluruhan kelompok atau seseorang melalui rangkaian kegiatan unik atau berbeda yang diulang-ulang untuk mencapai hasil maksimal berdasarkan kebutuhan dan keinginan kelompok atau orang tersebut (Silviani, 2020: 31). Manajemen aset, peningkatan produktivitas, dan profitabilitas adalah bagian dari dimensi strategi.

3 1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan paparan latar belakang tersebut, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana *strategi corporate public relations perusahaan pabrik gula PG Kebon Agung dalam rangka membina hubungan dengan stakeholder?*

2 1.3. Tujuan Penelitian

Melihat permasalahan yang telah dipaparkan maka, tujuan penelitian ini untuk mengetahui strategi *Corporate Public Relations* perusahaan pabrik gula PG Kebon Agung dalam rangka membina hubungan *stakeholder*.

1.4. Manfaat Penelitian

Hasil penelitian ini dapat dimanfaatkan untuk menambah konsentrasi pada perluasan hubungan dengan *stakeholder* dan dapat dimanfaatkan sebagai sumber perspektif bagi masyarakat yang akan mengarahkan eksplorasi sebanding alat sumber daya informasi dan hubungan media yang diperlukan harus disediakan oleh PR perusahaan, merek, layanan, atau produk mereka lebih dikenal oleh masyarakat umum.

Praktis penelitian dapat bermanfaat bagi efek samping dari tinjauan salah satu perusahaan yang melakukan setiap individu membutuhkan ini yang berkomunikasi secara efektif dengan lingkungannya untuk menentukan strategi yang akan digunakan untuk menjalin hubungan dengan pemangku kepentingan dan diharapkan dapat dimanfaatkan sebagai bahan untuk menambah referensi pemahaman.

Adriana Do Rego De Jesus

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

16%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

12%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	binus.ac.id Internet Source	7%
2	Submitted to St. Ursula Academy High School Student Paper	3%
3	repositori.usu.ac.id Internet Source	1%
4	Submitted to UPN Veteran Jawa Timur Student Paper	1%
5	repository.iainpurwokerto.ac.id Internet Source	1%
6	dspace.uui.ac.id Internet Source	1%
7	insancendekiaska.org Internet Source	1%
8	infocsr.net Internet Source	1%
9	repository.uki.ac.id Internet Source	1%

10

unpar.ac.id

Internet Source

1 %

11

www.researchgate.net

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Adriana Do Rego De Jesus

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
